

Empieza a
MOVER TUS TARJETAS

Promoción válida desde el 1 de julio al 30 de septiembre de 2009, sujeta a legislación fiscal vigente. Consultar bases en www.cajagranada.es



CAJA GRANADA
Bienvenido futuro



GranadaDigital

Martes, 15 septiembre de 2009, 11:43

Local | Provincia | Andalucía | Nacional | Internacional | Economía | Deportes | Sucesos | Cultura | Universidad | Sociedad | Gente | Comunicación | Corpus 2009 |

**DEPÓSITO
CAMELO**



% TIN anual*
primer trimestre

**CAJA RURAL
DE GRANADA**
Estamos por ti

REBE 09/44956

Importe mínimo 5.000€, procedente de otras entidades.

Estamos por ti

Granada

INSTAN A QUE SE "APROVECHE" LA CONMEMORACIÓN DEL MILENIO

Expertos abogan por relanzar una declaración del centro de Granada como Patrimonio Mundial

lunes, 14/09/2009 12:25

EFE

Imprimir Enviar

Expertos en el patrimonio han apostado hoy por relanzar la candidatura del centro histórico de Granada capital como Patrimonio Mundial de la Unesco y ampliar así el expediente que ya poseen la Alhambra y el Generalife, cuya declaración se produjo hace 25 años.

Así lo ha afirmado profesor de la Universidad de Granada (UGR) y codirector del curso "La Alhambra y el Patrimonio Mundial", José Castillo, quien ha asegurado que se puede "aprovechar" la conmemoración del Milenio de la fundación del Reino de Granada en 2013 para "reactivar" desde las instituciones y la sociedad la propuesta formulada en el 2000 para este nombramiento.

Castillo ha señalado que los instrumentos de protección de la zona ya están elaborados a través del plan que existe en la Alhambra y el Albaicín, sin embargo, las dos deficiencias "más importantes" se producen en el ámbito de la gestión por el "enfrentamiento" que existe entre el Ayuntamiento de la capital y la Junta de Andalucía.

El profesor ha recalcado que otra de las carencias "importantes" es la situación del barrio del Sacromonte y del valle del río Darro, ya que a su juicio habría que apostar por "paisajes territorio" ligados a la protección del río y toda la relación territorial de la ciudad.

Para conseguir la declaración como Patrimonio Mundial debe crearse un acuerdo entre todas las administraciones públicas, ha insistido Castillo, quien ha abogado porque durante este curso se analicen los puntos a favor y en contra sobre la ampliación de Patrimonio Mundial al centro histórico de Granada.

Hace nueve años el centro Unesco de Andalucía propuso junto con el Ayuntamiento este nombramiento en torno al que se creó un debate, ha recordado Castillo, quien ha dicho que la inclusión de la iniciativa desde el Ministerio de Cultura posibilitó que Granada estuviera en la lista de ciudades candidatas, aunque la proposición quedó "en punto muerto".

Alrededor de 40 alumnos participarán en este curso que se desarrollará desde hoy hasta el próximo viernes y que se desarrolla con motivo del vigésimo quinto aniversario de la declaración como Patrimonio Mundial de la Alhambra y el Generalife y el décimo quinto del Albaicín.

La directora del curso y del Patronato de la Alhambra, María del Mar Villafranca, ha calificado como "muy positiva" la trayectoria del monumento granadino debido al modelo de gestión de turismo sostenible desde hace años y que está "en continua" evolución.

Enviar esta noticia a ...

Imprimir Enviar

Valore este artículo



/ 0 votos |



Vota

AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre:

Su Correo

Electrónico:

Comentario:

Añadir

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

SEGUROS
CAJA RURAL

**Pase lo que pase
cuidamos de**

CAJA RURAL
DE GRANADA
Estamos por ti

Darwin dijo...



"Sólo
sobreviven los
MÁS APTOS"

ESNA
ESCUELA SUPERIOR DE
NEGOCIOS DE ANDALUCÍA

Prepárate para
ser el mejor

OPINIÓN

WESCO
ESCUELA SUPERIOR
DE COMUNICACIÓN

¿Te apasiona la Comunicación?